

Sortie du dimanche 10 septembre 2023

Nos amis(es) du Périgord vont rentrer et les groupes retrouver leurs effectifs. Ce matin, onze cyclos présents pour ces brevets, Jocelyn seul pour le groupe A, Tonio et Bruno B pour le C huit membres. Nous roulons B & C jusque Valmont et le C prend la côte du château pendant que nos deux amis partent vers Ourville. Notre GPS Pierrot veut tourner à gauche avant le sommet, son GPS n'est pas à jour mais je lui pardonne car il nous a tous guidé un jour sans erreur. Notre ami Eole est revenu, pas du Périgord mais de ses congés sans savoir où il était parti. C'est toujours bizarre quand il y a du vent, personne ne prend de relai, du coup en restant devant sans arrêt, on puise dans ses réserves et l'épuisement se fait sentir mais une fois le vent favorable, les relais arrivent et la vitesse augmente, vivement que les féminines reviennent ! Après être arrivé à Yebleron où nous faisons une petite pause, c'est maintenant le chemin du retour, les petites routes sont plaisantes, calmes parfois sales, juste après St Maclou la Brière nous voyons au loin quelques cavaliers sur de beaux chevaux, contrairement aux majorettes, les chevaux ont un chromosome en moins et eux chient sur la route, pas les majorettes ! Petit à petit, nous arrivons à Tourville les Ifs et Thibault nous quitte, le reste du groupe choisi de descendre vers Ganzeville, moi surtout pour ne pas retraverser la ville. Le « boujou » devant le supermarché de la route de Ganzeville, tous heureux de cette sortie, nous attendons un peu Jean Claude B qui est limité en vitesse avec l'assistance, on peut jouer dans les montées mais pas sur le plat avec le vent favorable.

Encore un beau brevet connu mais si agréable qu'on le remettra sans doute l'année prochaine.

Didier

Ne désespérez pas notre photographe revient !